



SUS MAJESTADES DE ORIENTE LLEGAN ESTE SÁBADO A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- Este año, como novedad, en la cabalgata desfilará una carroza con forma de pirámide alimentaria desde la que se repartirán 50 kilos de nueces.
- Peñas, asociaciones, centros educativos y clubes deportivos acompañarán a la comitiva real.

Vva. de la Cañada, 3 de ene.- El Ayuntamiento última los preparativos para la llegada, un año más, de los Reyes Magos al municipio. Melchor, Gaspar y Baltasar iniciarán su recorrido el sábado, 5 de enero, visitando por la mañana a las personas mayores de las residencias Amma Villanueva y Sanyres La Cañada. Será a partir de las 18:00 horas cuando, acompañados por sus pajes, protagonicen la tradicional cabalgata que saldrá desde la avenida de La Rioja y recorrerá la avenida Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada. Allí recibirán a los más pequeños para escuchar sus peticiones.

Cuentos, motivos navideños y una pirámide alimentaria

Las carrozas, desde las que se repartirán mil kilos de caramelos sin gluten, confeti y serpentina, irán adornadas con motivos navideños pero también harán referencia al mundo de los dibujos animados, los payasos y los cuentos. Este año, como novedad, la Cabalgata de Reyes contará con una carroza con forma de pirámide alimentaria, desde la que se van a distribuir 50 kilos de nueces y junto a la que desfilarán los alumnos de las Escuelas Municipales de Tenis, Fútbol, Baloncesto, Esgrima y Judo. La inclusión de dicha carroza en la cabalgata se enmarca dentro de las distintas iniciativas promovidas por el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Salud, destinadas a fomentar entre la población estilos de vida saludable.

En la jornada, también participarán vecinos y colectivos del municipio como las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Rumanos, la Parroquia Santiago Apóstol, los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo así como las escuelas infantiles Los Álamos y Críos. En esta ocasión, se suma además la Asociación de Familias Numerosas de Villanueva de la Cañada. Por otro lado, la Escuela Municipal de Música y Danza y el Club Madrid Patina se encargarán de amenizar el evento un año más.



Dispositivos

Durante la Cabalgata de Reyes, el Ayuntamiento establecerá un operativo de seguridad, del que formarán parte Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzarán los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.